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    広報 県病院だより 

       県立大島病院：鹿児島県奄美市名瀬真名津町１８－１           

電話 0997-52-3611 FAX 0997-53-9017 

      【URL】http://hospital.pref.kagoshima.jp/oshima/     

 

 

 

副院長拝命の挨拶 
 

 

 

 

この度、令和 3 年 4 月 1 日付けで鹿児島県立大島病院副 

院長を拝命いたしました。 

私は、1988 年鹿児島大学放射線科研修医として医師人

生をスタートしました。2 年間の放射線科研修医終了後、

1990 年国立都城病院放射線科医、1991 年鹿児島大学医

員、1992 年同大学助手として、自立して診療が行える実

力を身につけるべく、放射線診断学に従事しました。 

さらに、専門性(インターベンショナルラジオロジーと救

急放射線医学)も高めるべく、1993 年奈良県立医大放射線

科、1994 年から 2 年間は沖縄県立中部病院(両施設とも救

命救急センターが併設されていました)で、たくさんの医

師・看護師など多職種スタッフに指導いただき、自己修練を

積みました。     

帰鹿後は、2 年間大学、5 年間県立北薩病院、そして 15

年間鹿児島厚生連病院勤務後、2018 年 4 月に当院放射線

科部長として赴任しました。 

思い返せば、医学部卒業前の夏 2 週間、神奈川県の聖マ

リアンナ医大放射線科教室に寝泊まりさせていただき、見学

した際、印象に残ったことが二つありました。ひとつは放射

線診断医が、院内レントゲン写真のすべてに読影報告書を付

けていたこと。ふたつめは救命救急センターに(インターベ

ンショナルラジオロジーと画像診断のみを担当し、患者さん

の内科外科的な診察を行わない)放射線診断医が毎晩勤務し

ていたことでした。 

当院は、現在私を含めて 3 名の放射線科医師のオンコー

ル体制で、夜間のインターベンショナルラジオロジーと画像

診断を担当しています。 

 

 

副院長兼放射線科部長 

       鐘撞 一郎 

 

  

今回、副院長を仰せつかまりましたが、管理職の経験は初

めてですので力不足は否めません。しかし、管理職としての

仕事に加え、一医師(放射線診断医)としての仕事及び初期臨

床研修医教育に関しましては、鹿児島大学医学部放射線診断

治療学分野教室のバックアップの下、今後も続けたいと思っ

ております。 

中部病院国内留学時の真栄城優夫院長(心臓血管外科医)が、

当時インターンやレジデントに謂われていたのは、「臓器ご

と(だけ)でなくて全身を診なさい」「患者さんは“私は〇●

科の病気だから診てください”、とは絶対言わないので、頭

のてっぺんから爪先まで理学所見をとりなさい」「患者さん

の身体をさわらせてもらいなさい。手当て(文字通り手をあ

てるだけ)は、研修医にもできるし、患者さんも安心してく

ださる」でした。放射線診断医に対しては、「腹部 CT だけ

でなくて脳神経 MRI もしっかり読影しろ」「CT・MRI だけ

でなくてレントゲン写真も読影しろ、骨のレントゲンも骨折

見逃すな」「放射線科医も腹部エコーだけでなくて、甲状腺

や乳腺のエコーをできるようになれ」「血管造影も胸腹部だ

けでなくて、頭部血管造影も上手になれ」でした。私個人は

食道癌手術中の真栄城院長に呼び出され…………でしたが、 

字数が尽きましたので、これで終わります。 

最後までお読みいただきありがとうございました。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

大 島 病 院 の 理 念 

公立病院として、奄美の医療に貢献
し、住民に信頼される病院を目指しま
す。 

１ わたしたちは、奉仕の精神をもっ
て、患者さんに接します。 

２ わたしたちは、質の高い医療を提
供することに努めます。 

３ わたしたちは、地域の医療・福祉
との連携に努めます。 
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令和２年度外来満足度調査結果 

                                  サービス向上委員会 

１ 目的：当院の医療サービス全般に対し、入院患者がどのように認識しているか把握し、今後の医療サービスの向

上を図る。 

２ 調査期間：令和３年１月１２日（火）から１月１５日（金） 

３ 調査方法：全ての外来患者を対象にアンケート用紙記載により実施。 

記載は待合場所で行い、銀行 ATM 横及び各診療科で回収した。 

４ 回収枚数：178 枚※各設問の回答合計と回収枚数の差は、未回答のものである。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他ご意見・ご要望】（コロナ禍においてか、トイレに関するご意見が多く寄せられました。） 

1.検尿室（トイレ）狭いと思います。出入口のドアと手前のドアの間隔が狭すぎます。 

手洗い場が現状（コロナだから）1つしか使えないのもどうかと思います。  

2.トイレの中が時々汚れている。患者さんの不注意で汚れたものがそのままになっていると思われる。 

何らかの解決策が必要と思われます。トイレの手拭きペーパーが空。 

3.全体的にスタッフ（医師含め）さんたちはみなさんとても丁寧でやさしく好印象です。 

4.今回やっと一番相談したい症状にこぎつけた感があり、今の県病院はしきいが高く、たどりつけない感がある。

気軽にとは思わないが、そういった相談窓口とかがあると助かります。 
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令和２年度病棟満足度調査結果 

           サービス向上委員会 

 

１ 目的：当院の医療サービス全般に対し、入院患者がどのように認識しているか把握し、今後の医療サービ

スの向上を図る。     

２ 調査期間：令和３年１月２２日（月）から２月５日（月）   

３ 調査方法：全ての入院患者を対象にアンケート用紙記載により実施。  

記載は各病室等で行い、ナースステーションで回収した。  

４ 回収枚数：198 枚 ※各設問の回答合計と回収枚数の差は、未回答のものである。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他ご意見・ご要望】（スタッフへの不満よりハード面設備や環境への意見が多く聞かれました。） 

1.夕方に暖房が切れました。熱い時寒い時温度に合わせた温度調整をお願いします。 

夜間の空調が悪く寒い。患者への配慮をお願いしたい。 

2.スタッフの名前と顔が分からないのでナースステーション前に名前入りの名簿を設置してほしい。 

3.自動両替機を置いてほしいです。売店ではしてくれません。 

4.トイレがもっと多くてもいいのではないか。 

5.救急外来受診からの急な 1泊入院でしたが、どの看護師さんも丁寧で安心しました。 

 

外来・病棟満足度調査でいただきました皆様のご意見・ご要望を参考に、改善できるところは改善を図り、今後

ともよりよい病院となるよう職員一同努めて参ります。貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。 
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■職員紹介 

 

 

 

 
 

 

循環器内科部長 今村 春一         消化器内科部長 恒吉 研吾      

                  

                         

                                        

                                        

 

                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

整形外科部長 堀川 良治        皮膚科部長 野元 裕輔             産婦人科部長 折田 有史         

 

      

                  

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栄養管理室長 矢野 祥子              薬局長 赤塚 千文          

 

 

 

 

 

 

内科・循環器科救急医療、血管内治療、

心不全治療などを専門にしています。 

奄美大島医療圏の皆様のお役に立てるよ

う努力しますので、何卒宜しくお願い致

します。 

奄美の医療に貢献できるよう精進

致します。 

よろしくお願い致します。 

鹿児島大学皮膚科から参りました。 

今年皮膚科６年目で、一人部長も初の

挑戦であり、色々とご迷惑をおかけす

ると思いますが、何卒宜しくお願い致

します。 

７年ぶり３度目の勤務となります。 

この数年、様々な面で新しい取り組みが

求められ、標準医療に大きな変化が起こ

っており、奄美の状況に合わせて少しず

つ取り入れていきたいと思います。 

 

前回は４人で来た奄美大島、今回は一

人ぼっちで赴任しました。仕事だけに

埋もれず趣味も楽しみたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

１６年ぶり２回目です。 

よろしくお願いします。 

４月から薬局長を務めさせていただく

ことになりました。奄美の方々が安心

してお薬の治療を受けられるよう、薬

局職員と共に励みたいと思います。 
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臨床検査技師長 上野 伸広                             診療放射線技師長 久保 ゆかり 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ技師長 仮上 康弘                   副総看護師長 太倉 章子                        副総看護師長 正岡 ゆかり      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務次長兼総務課長 三島 浩美                     経営課長 石塚 昌幸 

 

 

 

 

 

 

６年ぶり４回目の大島病院勤務です。

『おかえり』と複数の方から声を掛け

られ、思いのほか嬉しかったです。 

よろしくお願いします。 

 

４年ぶりに戻って参りました。 

気持ちを新たに精一杯頑張ります。 

宜しくお願い致します。 

今年度より看護部の教育担当になりま

した。微力ではありますが、皆さんの

協力を得ながら精一杯努めて参りま

す。よろしくお願いいたします。 

 

５年ぶりに着任致しました。今回の異

動で１１回目になります。 

新たな気持で努めてまいりたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

 

県職員４０年目にして初めての出向，

病院勤務。数か月経った今でも暗中模

索の日々ですが，精一杯頑張りたいと

思います。よろしくお願いします。 

２４年ぶりの奄美大島勤務になりま

す。当時と変わらぬ奄美の豊かな自然

に癒されています。精一杯頑張ります

のでよろしくお願いします。 

２度目の大島病院勤務も３年目となり

ました。皆様に、安心して検査・治療

を受けていただけるよう心がけてまい

ります。よろしくお願いします。 
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「奄美結紮王２０２１」 

 

令和３年３月３日（水）に「奄美結紮王」が当院で開催されました。 

「奄美結紮王」は、外科手術の技術向上を目的に令和元年度から開催しており、令和２年度は新型コロナウイル

ス感染拡大防止のため中止したため、今回が２回目と開催となりました。 

結紮王は、縫合用の糸を結び、どれだけの力で引っ張ると切れるかを測定する「糸結び」と皮膚モデルの豚皮を

使用した「真皮縫合」の審査での合計点により競うもので、当院の１６名の研修医が参加して行われました。 

  その結果、飯沼 貴大 研修医が２位を１点差で押さえ優勝し「１点差でぎりぎり。練習では失敗が続いたけれ

どそれが生かせた。（残り１年の研修に）フォー・アザーズの精神で頑張りたい。」と優勝の喜びを述べました。 
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県 立 大 島 病 院 患 者 権 利 憲 章 

 

わたしたちは、患者の皆さまの次の権利を尊重します。 

１ 人間としての尊厳を尊重される権利 

２ 公平に医療を受ける権利 

３ プライバシーを保護される権利 

４ 常に可能な限り、高度な医療を受ける権利 

５ 病院、治療方針について、必要な情報を得て、自分で決めることのできる権利 

６ 延命措置を選ぶ権利または断る権利 

７ 医療に従事する者の氏名、資格、役割を知る権利 

８ 診療記録の開示を求める権利 


